
  建設環境常任委員会会議記録（概要） 

 令和５年６月９日（金） 

 開  会 （午前９時０分） 

 【議  事】 

 ○議案第５２号「市道路線の認定について」 

○議案第５５号「市道路線の廃止について」 

大 委員長 議案第５２号及び議案第５５号については関連がありますので、一括議題

としてよろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

大 委員長 議案第５２号については、全会一致、可決すべきものと決する。 

議案第５５号については、全会一致、可決すべきものと決する。 
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 ○議案第５３号「市道路線の認定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

大 委員長 議案第５３号については、全会一致、可決すべきものと決する。 
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 ○議案第５４号「市道路線の認定について」 

 【補足説明】な  し 

 【質  疑】な  し 

 【意  見】な  し 

 【採  決】 

大 委員長 議案第５４号については、全会一致、可決すべきものと決する。 
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 ○閉会中の継続審査申出の件について（特定事件） 

 閉会中の継続審査申出の件については、別紙の内容で申出を行うことと

決定した。 

  

 〇その他 

 ・視察について 

大 委員長 前回の委員会において、視察先について持ち帰りとしていました。 

視察先について提案がありますか。 

  

小林委員 徳島県上勝町のごみの分別について、視察したい。 

  

 休  憩（午前９時７分） 

 ※休憩中に視察先及び視察の時期について協議を行った。 

 再  開（午前９時２６分） 

大 委員長 視察先については、正副委員長に御一任いただくことでよろしいです

か。 

 （委員了承） 

 視察の時期については、８月上旬と１０月下旬で調整することでよろし

いですか。 

 （委員了承） 
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松本委員 年間のテーマでなくてもよいが、「関越自動車道所沢インターチェンジ

周辺地区の土地利用推進について」を閉会中の特定事件として審査してい

ただきたい。 

  

大 委員長 今後、取り上げるよう調整します。 

  

 散  会（午前９時３１分） 

  

 



 

 別紙 

特定事件 常任委員会閉会中継続審査申出表 

 

 

令和５年第２回（６月）定例会 

 

 建設環境常任委員会 

 

１ 環境との共生について 

 

２ 環境保全について 

 

３ みどりの保全・公園の整備について 

 

４ 廃棄物の減量・資源の循環について 

 

５ 住宅・住環境について 

 

６ 市街地整備について 

 

７ 土地利用について 

 

８ 道路について 

 

９ 健全な水環境の保全≪河川・水路≫について 

 

10 上水道について 

 

11 下水道について 

 


